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Trasporto regionale sindaci a raccolta sull’azienda unica

 AVEZZANO Sindaci e amministratori marsicani chiamati a raccolta per presentare suggerimenti ai tecnici
regionali in vista della stesura del nuovo piano industriale della Tua, azienda unica di trasporto regionale.
Nella sala consiliare del Comune di Avezzano sono arrivati il sottosegretario alla presidenza della giunta
regionale Camillo D’Alessandro e il presidente della III commissione Lorenzo Berardinetti che, insieme al
sindaco Gianni Di Pangrazio, hanno fornito ai primi cittadini della Marsica informazioni sull’operatività
della nuova società di trasporti abruzzese. Con la nascita di Tua, che unisce le tre maggiori società di
trasporto regionali, Arpa Gtm e Fas, ci sarà una riorganizzazione dei servizi e una razionalizzazione dei
costi. Ciò che si vuole evitare è che le aree interne restino isolate e per questo i tecnici regionali vogliono
stilare un piano, grazie anche ai suggerimenti dei sindaci, che unisca il trasporto su ferro con quello su
gomma. D’Alessandro ha spiegato ai numerosissimi amministratori presenti che il piano industriale è al
momento una bozza e che è aperto alle possibili istanze presentate da  sindacati e amministrazioni. Le
risorse inizialmente previste in 10 milioni, attualmente sono state notevolmente ridimensionate, ma
l’obiettivo è quello di dare risposte concrete a tutti i territori. Di Pangrazio si è reso disponibile a
coordinare i futuri tavoli sull’argomento.
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